

Boletin Informativo ¡Vive Montessori!



Junio. No. 11

Calendario:

- 3 al 7 de junio.
 Viaje a la Cd. de México.
 Taller III y IV.
- 9 al 13 de junio.
 Reportes entrevistas con padres de familia de: Comunidad Infantil.
 Casa de niños.
 Taller I y II.
- Jueves 12 de junio.
 Ceremonia de los Dones.
 Casa de Niños.
- Viernes 13 de junio.
 Festejando a Papá.
 Cine nocturno.
- Jueves 26 de junio.
 Último día de clases.
- Viernes 27 de junio.
 Graduación:
 6° de primaria.
 3° de secundaria.
 3° de preparatoria.





Mensaje de la directora

Estimadas familias:

Hoy les quiero compartir lo que es la Educación Cósmica.

El plan de Educación Cósmica, piedra fundamental del método Montessori en su etapa avanzada, fue presentado por primera vez en Inglaterra en 1935 y representa una visión profunda e integradora del aprendizaje. Esta propuesta revolucionaria demostró ser una vía sólida para continuar con paso firme las investigaciones en el ámbito educativo, ya que ofrece una perspectiva en la que el conocimiento no se fragmenta, sino que se conecta con el propósito más amplio de la vida.

La Educación Cósmica parte de una idea central inspiradora: el plan cósmico, una concepción en la que todos los seres, de manera consciente o inconsciente, colaboran al servicio de un propósito mayor.

Según esta visión, cada criatura viva en la Tierra cumple una función única y específica dentro de un entramado interdependiente y al mismo tiempo interrelacionado como parte de una gran obra colectiva; es por ello que la vida puede considerarse como una energía que sustenta más vida.

En el aula Montessori, esta visión se traduce en experiencias concretas que despiertan la curiosidad, promueven la investigación y fortalecen el respeto por todas las formas de vida. Así, las y los niños comprenden que aprender no es acumular datos, sino descubrir su papel en la gran red de la existencia.

Como familia Montessori, te invitamos a reforzar en casa esta mirada: celebren la naturaleza, observen los pequeños detalles del entorno y dialoguen con sus hijos sobre cómo todos podemos aportar algo valioso al mundo.

Con cariño, Cuata Zarzosa.

-@-

En resumen

Nuestro entorno también educa

En el Colegio Montessori Torreón, entendemos que el ambiente físico no solo es un espacio donde se imparten clases, sino un componente esencial del proceso educativo. La pedagogía Montessori nos enseña que el entorno debe estar cuidadosamente preparado para fomentar la concentración, la autonomía, el respeto y el amor por el aprendizaje.

Por ello, y dando continuidad a nuestro plan anual de mantenimiento, hemos llevado a cabo acciones para embellecer y preservar nuestro colegio como un espacio seguro, limpio y armonioso para todos.

Durante los últimos días, se realizó la poda de nuestras palmeras que son elementos vivos que forman parte del entorno natural de nuestros alumnos. Así como la fumigación de todas las instalaciones, con el objetivo de mantener el colegio libre de plagas y en condiciones óptimas de salubridad.

Seguiremos trabajando para que cada rincón de nuestro colegio refleje los valores Montessori: cuidado, belleza, orden y armonía.





Día de la Madre: celebramos la guía amorosa en el camino del crecimiento

Desde la pedagogía Montessori, reconocemos a la madre como una figura clave en la formación de la autonomía, la confianza y la curiosidad del niño. Es ella quien, desde los primeros años, prepara el ambiente emocional que permite al niño explorar el mundo con seguridad.

Su manera de observar, de escuchar sin juzgar y de fomentar la independencia con afecto, refleja los mismos principios que aplicamos en el aula Montessori.

A todas nuestras mamás Montessori: gracias por ser inspiración, fuerza y ternura. Gracias por confiar, por acompañar y por sembrar cada día con amor el futuro de sus hijos.

¡Feliz Día de la Madre!







En resumen



Viven de manera diferente el Día del Estudiante

Con un itinerario lleno de significado, las y los alumnos de Taller III y IV celebraron el Día del Estudiante de una forma muy especial y alineada con la filosofía Montessori.

Iniciaron el día con un desayuno y caminata al aire libre en la ciudad de Lerdo, Dgo., conectando con la naturaleza y reconociendo el valor del entorno como espacio de aprendizaje y bienestar. Posteriormente, visitaron el museo Francisco Sarabia, los juegos mecánicos en una de las plazas de la ciudad y cerraron su jornada compartiendo una tradicional nieve de Chepo, como parte del reconocimiento y la valoración de las costumbres regionales.

Más allá de la celebración, este tipo de actividades fortalecen el sentido de comunidad, la autonomía en la exploración y la educación para la vida que propone el modelo Montessori. Cada experiencia vivida fuera del Ambiente, se convierte en una oportunidad para que las y los estudiantes desarrollen su sensibilidad social, histórica y ambiental, mientras consolidan vínculos con sus compañeros y con el lugar que habitan.





Campamento a Otinapa

El viaje a Otinapa, más que una simple salida, tiene un profundo sentido dentro de la pedagogía Montessori. Esta experiencia refuerza valores esenciales como la independencia, la autonomía, la responsabilidad, el orden y el trabajo en equipo.

En un entorno natural que invita al descanso y la diversión, las y los estudiantes enfrentan desafíos reales que fortalecen su autoestima, desarrollan su confianza y promueven la cooperación entre ellos, incluso con compañeros de distintas edades.

Estar en contacto directo con la naturaleza, un pilar del modelo Montessori, despierta en ellas y ellos la curiosidad científica y el respeto por el medio ambiente, vinculando lo aprendido en la clase de Ciencias con la realidad del mundo que los rodea.

Escucha el programa especial del podcat Vive Montessori sobre el viaje a Otinapa.





En resumen

Noticias acerca de nuestro equipo de robótica Roglix

Se entregaron los premios de la rifa para procurar fondos para las competencias en las que participará Roglix.

Se entregó el primer premio que fue un teléfono celuar y un kit de lego para el segundo lugar.
Con los fondos recabados, se logró la inscripción a la competencia.



Recibe donativo el equipo de robótica

Nuestro equipo de robótica Roglix, recibió el donativo de un robot Lego ev3 y sus aditamentos. La donación fue realizada por Diego Silva y su papá Luis Silva. Diego, exalumno del Taller III en nuestro colegio, también perteneció al equipo de robótica. La familia Silva respondió a la invitación a que se unieran como patrocinadores de nuestro equipo de robótica.

Les agradecemos este patrocinio.



Siguenos



/ColegioMontessoriTorreon



/montessori_torreon





A propósito de María Montessori

Llegamos al fin del ciclo escolar

Al concluir este ciclo escolar, en el Colegio Montessori Torreón celebramos no solo el cierre de un periodo académico, sino la continuidad de un proyecto de vida inspirado en la visión humanista y transformadora de María Montessori.

Esta médica, científica y educadora revolucionaria, nos enseñó que la verdadera educación no es la transmisión de conocimientos, sino la formación para la vida.

Durante este año, nuestros Ambientes fueron espacios donde los niños y jóvenes no solo aprendieron, sino que se descubrieron a sí mismos en relación con los demás, con el mundo y con su propósito.

Siguiendo la pedagogía Montessori, cada día fue una oportunidad para que los alumnos ejercieran su libertad con responsabilidad, desarrollaran su voluntad con amor y descubrieran la alegría del trabajo bien hecho. Aprendieron a resolver conflictos con palabras, a cuidar el entorno, a observar antes de actuar y a respetar los ritmos de los otros, valores profundamente ligados a la paz y a la dignidad humana y que fueron el trabajo corazón del María de Montessori.

Este cierre de ciclo nos invita a mirar atrás con gratitud y hacia adelante con esperanza.

Agradecemos a cada familia por su confianza y acompañamiento; por hacer de sus hogares una extensión del ambiente preparado.